



Hacienda retrasa la negociación con AHMSA, señala el Sindicato Nacional Democrático

Las pláticas de AHMSA con la Secretaría de Hacienda y Crédito Público son las que por "burocratismo" hacen más lentas las negociaciones de los inversionistas con el Gobierno federal para poner nuevamente en funcionamiento productivo la siderúrgica monclovense, informó el Sindicato Nacional Democrático, Ismael Leija Escalante, que indicó que los obreros demandan que se les informe cuándo reiniciará Altos Hornos su producción.

<https://www.elsiglocoahuila.mx/noticia/2023/hacienda-retrasa-la-negociacion-con-ahmsa-senala-el-sindicato-nacional-democratico.html>